

## SUMMARY

# HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN IBU HAMIL TENTANG ANEMIA DENGAN KEPATUHAN DALAM MENGONSUMSI ZAT BESI DI RSB ASIH JAKARTA SELATAN

Created by PUTRI PERTIWI ANANDITA

**Subject** : IBU HAMIL, KESEHATAN, ANEMIA  
**Subject Alt** : PREGNANT MOTHER, HEALTH, ANEMIA  
**Keyword** : : pengetahuan; kepatuhan; zat besi; anemia

### Description :

Angka kematian ibu di Indonesia masih tinggi dan penyebab utama kematian ibu antara lain karena perdarahan pasca melahirkan, eklamsi, penyakit infeksi dan plasenta previa yang semuanya bersumber pada anemia defisiensi besi, 40% wanita hamil di Indonesia mengalami anemia. Kepatuhan dalam mengonsumsi tablet besi adalah ketaatan ibu hamil melaksanakan anjuran petugas kesehatan untuk mengonsumsi tablet zat besi. Tujuan penelitian ini adalah menganalisis hubungan antara pengetahuan ibu hamil tentang anemia dengan kepatuhan dalam mengonsumsi zat besi. Metode penelitian ini menggunakan rancangan studi Cross Sectional, uji Pearson Product Moment, jumlah sampel sebanyak 58 responden. Dimensi tingkat kepatuhan ibu hamil dalam mengonsumsi zat besi. Dimensi pengetahuan ibu hamil tentang anemia dan efek dari mengonsumsi zat besi diukur dengan menggunakan kuesioner dan dianalisis menggunakan analisis univariat, bivariat dan korelasi. Rata-rata usia responden yang paling banyak terkena anemia antara usia 26-30 tahun dengan presentase 50%, sebagian besar pekerjaan responden adalah karyawan 41,1%, rata-rata pendidikan responden adalah SMA/SMK sebesar 39,7%. Ibu hamil yang patuh dalam mengonsumsi zat besi sebanyak 40% atau 23 orang dan yang tidak patuh sebanyak 60% atau 35 orang. Hasil analisis korelasi diperoleh ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan ibu hamil tentang anemia dan kepatuhan ibu hamil dalam mengonsumsi zat besi di RSB Asih Jakarta Selatan ( $r=0,487; p<0,05$ ). Dapat disimpulkan bahwa ada hubungan antara pengetahuan ibu hamil tentang anemia dengan kepatuhan dalam mengonsumsi zat besi, sehingga diharapkan agar lebih memperhatikan kesehatan diri dengan patuh mengonsumsi zat besi selama kehamilan.

**Date Create** : 10/12/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201131048  
**Collection** : 201131048  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor